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Prot.XI/2024/1071 lg 

Genova, 12 giugno 2024 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 
Oggetto: potenziamento linea ferroviaria 

 

I sottoscritti consiglieri regionali, 

 

VENUTI A CONOSCENZA CHE da domenica 9 giugno è entrato in vigore l’orario estivo di 
Trenitalia che includerebbe nuove destinazioni e collegamenti; 

 

PRESO ATTO che come ogni estate, la Regione parla di potenziamento del servizio e come ogni 
anno ci ritroviamo a discutere sempre dello stesso orario senza andare incontro all’esigenze 
dell’utenza e quindi arrecando problemi; 

 

RILEVATO CHE sono, come tutti gli anni, trascurati i collegamenti con la Riviera di Ponente e le 
aree interne, dalla Valle Scrivia e Val Polcevera alle Valli Stura ed Orba mentre sono stati potenziati 
alcuni treni da Genova PP-Sestri Levante al mattino del sabato e domenica ed un Genova PP-
Savona (non oltre) al sabato mattina; 

 

TENUTO CONTO CHE   dalla riviera di Ponente verso Genova il potenziamento dei treni non è 
avvenuto e l’unico treno alla sera da Ventimiglia verso Genova è intorno alle 20; 

 

CONSIDERATO CHE in una regione come la nostra, dove da anni dobbiamo convivere con il 
disservizio delle autostrade e con i mille lavori che ogni giorno creano km di code, sarebbe 
ottimale, salutare ed ecologico, incentivare il turista, ma anche il residente, ad usare il trasporto 
pubblico con tariffe adeguate, treni adeguati ed orari propedeutici a tali scopi; 

 

 



INTERROGANO IL VICE PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE FACENTE FUNZIONE 
E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

Quali azioni la Giunta intenda intraprendere per risolvere le problematiche indicate in premessa 
rispetto alle quali il nuovo orario estivo non pone rimedio. 

 

 

 


